

# WARTA

## Danramil 05/Mijen Hadiri Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Janji PPD Pemilu 2024

Muhammad Makruf - [DEMAK.WARTA.CO.ID](http://DEMAK.WARTA.CO.ID)

Feb 8, 2023 - 18:47



*PPD dituntut untuk bekerja secara profesional, mempunyai integritas, jujur, adil, dan senantiasa menjaga netralitas*

DEMAK – Danramil 05/Mijen Kodim 0716/Demak Kapten Kav Karmadi menghadiri Pelantikan dan Pengambilan Sumpah/Janji Panitia Pengawas Pemilu Umum Kelurahan/Desa Pada Pemilu 2024 se-Kecamatan Mijen, Rabu

(08/02/23).

Acara yang digelar di aula Kecamatan Mijen tersebut juga dihadiri Camat Mijen yang diwakili Sekcam Purkanto, SH., MM., Kapolsek Mijen Iptu Pri Bawono, Ketua Panwaslucam Thoyib, SH., Ketua PPK Sukoarum, Kepala KUA Arifin, S.Pdl., Babinsa Serda Mohamad Sokhib dan Bhabinkamtibmas Briptu Bintang. Dan diikuti seluruh Panitia Pemilihan Distrik (PPD) se-Kecamatan Mijen.



Rangkaian acara dimulai dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya, dilanjutkan dengan pembacaan putusan Bawaslu Kabupaten Demak, pengambilan sumpah dan janji anggota PPD, pembacaan Fakta Integritas sekaligus penandatanganan dan ditutup dengan menyanyikan lagu Padamu Negeri.

Dalam sambutannya, Camat yang diwakili Sekcam Purkamto menyampaikan apresiasi dan ucapan selamat kepada anggota PPD yang terpilih, karena sudah teruji kinerjanya melalui beberapa tes dan dinyatakan lulus memenuhi persyaratan menjadi Panitia Pemilihan Distrik (PPD).

Sekcam menambahkan, bahwa PPD dituntut untuk bekerja secara profesional, mempunyai integritas, jujur, adil, dan senantiasa menjaga netralitas, sehingga nantinya tercipta Pemilu yang sukses, berkualitas dan menghasilkan wakil rakyat maupun kepala daerah yang baik serta amanah.

“Setelah dilantik hari ini, saudara-saudara resmi dan sah menjadi bagian dari Pemerintah dalam upaya mensukseskan Pemilu tahun 2024 mendatang,” tandasnya.

Thoyib selaku Panwaslucam meminta agar seluruh anggota Panitia Pemilihan Distrik (PPD) untuk menjaga netralitas dan tidak boleh ada unsur atau tindakan

KKN yang menyalahi tugas PPD. Terlebih sudah dibacakan Fakta Integritas guna menciptakan Pemilu yang aman dan kondusif.

“Untuk itu, mari kita jaga netralitas kita dan saling koordinasi dengan pihak keamanan agar wilayah Kecamatan Mijen dalam pelaksanaan Pemilu tahun 2024 mendatang berjalan aman dan kondusif,” jelasnya.

Sementara itu, Danramil 05/Mijen Kapten Kav Karmadi mengingatkan anggota PPD yang dilantik dapat menjalankan tugas secara profesional dan independen, sehingga menunjang keberhasilan tugas di lapangan dengan selalu melaksanakan koordinasi dengan aparat keamanan terkait demi kelancaran dan kesuksesan pelaksanaan Pemilu.

“Kami selaku Koramil bersama Polsek akan berupaya menjaga keamanan dan ketertiban pelaksanaan Pemilu agar tetap demokratis. Saya berharap anggota PPD selalu berkoordinasi dengan kami demi kelangsungannya,” pungkas Danramil.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak